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Bien sympa, ce Noël, mais qu’est-ce qu’il a 
changé à nos vies?
26 décembre 2021
Temple de Bussigny
Laurent Zumstein
Référence(s)

Colossiens , Chapitre 3  , Verset(s) 1 à 17
Jean , Chapitre 3  , Verset(s) 1 à 15

Quel bilan fait-on de ce temps festif, maintenant qu’il est derrière nous ?

Oh ! peut-être suis-je trop expéditif : nos frigos sont encore pleins de restes de 
victuailles préparées avec amour, et voilà que je nous interroge déjà sur le sens de 
tout cela. « Laisse-nous digérer ! », pensez-vous sans doute !
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